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O ex-jogador de basquete, que passou sete anos na NBA com quatro equipes diferentes agora se
encontra à sombra da 7 Torre Eiffel e compete nas Olimpíadas faq zebet um esporte totalmente
diferente.
Budinger é um jogador profissional de vôlei na praia nos 7 dias atuais, e ao lado do parceiro da
equipe EUA Miles Evans espera por uma corrida profunda para os 7 Jogos faq zebet Paris.
"Tem sido ótimo, tem tido muita diversão", disse Budinger a repórteres sobre faq zebet 
experiência olímpica até hoje. “Foi 7 incrível ter tanto apoio faq zebet todos os jogos que jogam
sob o Torre Eiffel – essa atmosfera é elétrica ”.

Isla, 38 y Benjamin, 43

Isla: "Siempre quise abrir nuestro matrimonio. Cuando salimos con otras personas, siempre nos
aseguramos de que todos,  su pareja incluida, estén de acuerdo"
Desde la segunda cita, hace 11 años, Isla expuso dos cosas: tenemos que estar abiertos  a la
idea de tener hijos y tenemos que estar abiertos a estar abiertos de alguna forma. Soy queer y  no
puedo definirme realmente, así que no podía verme en una relación cerrada o
comprometiéndome con una persona sexualmente. Creo  que Benjamin se sorprendió un poco
con mi franqueza, pero las cosas fluyeron de manera orgánica. Hoy estamos casados y  tenemos
tres hijos pequeños.
En teoría, estábamos abiertos desde el primer día, pero en la práctica no abrimos nuestra relación
hasta  hace tres años. La vida estaba simplemente muy ocupada y, como cualquier relación, al
principio era muy emocionante y satisfactoria  sexualmente.
Abrir nuestro matrimonio no vino de un lugar de dificultad, simplemente se sintió como un buen
momento para hacerlo. Queríamos  venir de un lugar de fuerza a esto, ya que puede ser un
desafío importante. Ambos estamos en la aplicación  Feeld para salir con otras personas, donde
todo es muy transparente. Siempre me aseguro de que Benjamin se sienta cómodo  de que esté
saliendo en una cita y, si la otra persona tiene una pareja, estén de acuerdo con eso.
Tener  un matrimonio abierto significó que pudiera sentirme como un ser sexual para alguien que
no me ve como esposa, madre,  ama de casa
Salir con otras personas ha agregado más emoción a la intimidad entre Isla y Benjamin. Tener
bebés arrojó  mi deseo por la ventana durante mucho tiempo. Es difícil trabajar desde casa,
donde también crío a mis hijos, y  luego ser una diosa del sexo en la cama. Pero tener un
matrimonio abierto significó que pudiera apartarme y sentirme  como un ser sexual para alguien
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que no me ve como esposa, madre, ama de casa. Ha vuelto a hacer  que me sienta tan sexual
como era antes de tener hijos.
Isla y Benjamin tienen relaciones sexuales una vez a la  semana. Estamos limitados por el
tiempo, pero es muy apasionado y realizo un orgasmo a través de la penetración. Siempre 
sucede.
Un poco de distancia crea un misterio que enciende la intimidad. Tenemos relaciones sexuales
con penetración y con Benjamin siempre  puedo tener un orgasmo a través de la penetración.
Estamos tan conectados, sucede cada vez. Entonces, incluso con el matrimonio abierto  y con
todas estas posibilidades, la mejor actividad sexual está sucediendo en casa a las ocho en punto
de la  noche mientras los niños duermen.
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